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１月末のお忙しい中、アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。この

結果や貴重なご意見をもとに今後の学校運営に役立て、桜丘小学校の児童のよりよい成長

につなげていこうと考えています。以下、結果の考察と今後の課題について述べさせてい

ただきます。 

１．質問内容 

２．結果の集計（平均点のグラフ） 

 

 番号 項   目 １学期 ２学期 

家
庭
教
育
に
つ
い
て 

１ 家庭では，お子さんと進んであいさつを交わしている。 ３．６５ ３．６７ 

２ 家庭では，お子さんは学校のことや勉強，友達のことをよく話をしている。 ３．４０ ３．３６ 

３ 家庭では，お子さんのがんばりをほめている。 ３．４０ ３．５２ 

４ 家庭では，お子さんが家事などをよく手伝っている。 ３．００ ２．８８ 

５ 家庭では，お子さんのテレビやゲームの時間などのルールを決めている。 ２．８８ ２．９７ 

６ 家庭では，お子さんに社会のルールやマナーを折に触れて教えている。 ３．３９ ３．４４ 

７ 家庭では，お子さんは家庭学習に進んで取り組んでいる。 ２．６５ ２．５５ 

８ 家庭では，お子さんはよく本を読んでいる。 ２．４４ ２．４５ 

学
校
教
育
に
つ
い
て 

９ 学校は，子どもたちにとってわかりやすい授業を行っている。 ３．３５ ３．２７ 

10 学校は，教育活動などの情報を積極的に発信している。 ３．３１ ３．１８ 

11 学校は，あいさつや掃除などの基本的な生活習慣の指導をしている。 ３．５６ ３．４３ 

12 学校には，お子さんのことで相談できる先生がいる。 ３．２８ ３．３９ 

13 子どもたちにとって楽しい学級や学校となっている。 ３．３５ ３．４６ 

14 学校は，学年の活動や学校行事を工夫し，充実したものにしている。 ３．３７ ３．３７ 

15 学校は，保護者や地域の方々と協力して，子どもを育てている。 ３．３４ ３．３５ 
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３．結果の考察と今後の取組 

（１）１．家庭では、お子さんと進んであいさつを交わしている。（○3.67） 

【 考 察 】学校評価アンケートの全ての項目の中で、最も高得点でした。多くのご

家庭で取り組んでおられることに感謝申しあげます。学校では、1 学期より

も 2 学期の評価点が下がり、取組の工夫や更なる重点化が必要であると感じ

ています。笑顔で明るいあいさつが交わされる学校を目指していきます。 

【今後の取組】学校では、全校集会の折などに、あいさつについて呼びかけたり一日の

めあての中で、あいさつレベル表を意識させたりしています。今後は、あい

さつ強化月間の取組等を進めていきたいと思います。 

 

（２）３．家庭では、お子さんのがんばりをほめている。（○3.52） 

【 考 察 】自分のがんばりを認められることで、子どもの自尊感情は高まっていき

ます。今後とも、まず褒めることを基本にして、ご家庭での積極的な声かけ

をお願いします。 

【今後の取組】学校では、学習や生活における様々な場面の中で、褒めることを大事に

しています。褒めることは次のステップアップにつながります。ご家庭と連

携を深めながら子どものよさやがんばりを共有し、学校と家庭が同じ方向を

向いて子どもを育てていきたいと思います。 

 

（３）７．家庭では、お子さんは家庭学習に取り組んでいる。（△2.55） 

【 考 察 】北九州市の教育の課題の一つは、学習習慣の定着が不十分なことです。

毎日少しの時間でもよいので、宿題や予習・復習、読書の時間を取り入れる

ようにするとよいと思います。 

【今後の取組】低学年３０分以上、中学年４５分以上、高学年６０分以上を目安に取り

組むようにしましょう。少しの時間でも取り組めば、まずは褒めるようにし

ます。 

 

（４）１０．学校は、教育活動などの情報を積極的に発信している。（△3.18） 

【 考 察 】学級・学年通信、学校通信を発行しておりますが、十分に伝わっていな

い点があったことをお詫びいたします。学校での学習や生活における取組や

子どもたちの様子についてお知らせしていきたいと思います。 

【今後の取組】きめ細かな情報発信に努めていきたいと思います。また、学校の様子は、

いつ見ていただいて構いません。何かありましたら、来校いただき、様々な

情報をいただければと思います。 

 

（５）１２．学校には、お子さんのことで相談できる先生がいる。（○3.39） 

【 考 察 】子どものよりよい成長のために、保護者の方々と職員がつながることが

最も重要です。今後も保護者の方との連携を深めていきたいと思います。 

【今後の取組】よいことも悪いことも情報を共有しながら、よりよい方向へと進んでま

いりたいと思います。       ※ ご協力ありがとうございました。 


